

Mademoiselle Gisèle **Neyroud** à Lausanne
à la très grande tristesse et douleur de faire part du décès de sa maman chérie

Madame Gabrielle NEYROUD

(appelée Gabi ou tante Gabi)

Qui l'a quittée le 10 décembre 2011, dans sa 90e année après une très longue maladie supportée avec courage et dignité.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité, selon les vœux de la défunte.
Merci à ses amies sincères, ainsi qu'à toutes celles qui l'ont aimée, appréciée et respectée, même dans sa maladie, et qui ont aidé sa fille à la soigner avec Amour et humanité durant toutes ces longues années douloureuses.

*«Un ange Gabrielle s'est envolée et restera pour toujours
dans notre coeur et notre mémoire.»*

Ta fille qui t'a toujours aimée.

Cet avis tient lieu de faire-part.